
　新年明けましておめでとうございます。
　会員の先生方におかれましては、日頃より本
連盟の事業にご理解とご尽力を賜り深く感謝申
し上げます。
　昨年９月に行われた自民党総裁選にて安倍
晋三総理が三選を果たし、第4次安倍内閣がス
タートしました。今年、4月には統一地方選、
そして５月に新天皇陛下が即位され新元号とし
て新たな時代が始まります。7月には参議院選
挙、10月には消費税増税が行なわれることに
なっており、激動の1年となる予感がします。
　では我々歯科界はどうなって行くのか？
　政府の骨太方針に歯科医療の重要政策が明記
され、歯科医療は口の中だけを健康にするので
はなく、全身を健康にするところであると国民、
県民に周知されつつある今、歯科医師会はもと
より歯科医師一人ひとりが、しっかりと自覚を
もち、新たな事業展開をしなくてはなりません。

　我々歯科医師連盟の使命とは、会員である個
人開業医それぞれが、地域の皆様へより良い歯
科医療、歯科保健を提供できるよう促すことで
あり、各診療所は経営基盤の安定を図ることが
重要であり、そのための施策を求め、政治活動
を行うことも重要な役割だと認識しています。
　皆様方のご理解の元、連盟への信頼回復のた
めに務め、歯科医師会会員の大多数が連盟会員
であるという組織を再び作りあげることを目指
して参ります。
　今、歯科界は新たなステージに入ろうとして
います。歯科医師会が10年先、20年先、次の世
代まで貢献できるように、県歯執行部と我々連
盟執行部が一丸となり、皆様の力をお借りしな
がら一歩先を見据えた価値観の創造に努めて参
りたいと思っています。
　５年前、島村大議員をこの神奈川選挙区より
国政に送り出して以降、歯科界、少なくとも神
奈川県歯科医師会会員の皆様方にはその変化を
肌で感じていること思います。
　是非再び、我々の宝である島村大参議院議員
を国政に送り出すことが叶うようご理解とご尽
力をお願いし、さらに会員の皆様方にとって、
新しい年がより佳き年となるようご祈念申し上
げ、年頭のご挨拶とさせていただきます。

http://www.kdrenmei2011.jp/

神奈川県歯科医師連盟会長
鶴岡 裕亮

新たな時代の始まり
新年のご挨拶

次期参議院選立候補予定
　自由民主党は10月30日、翌夏の参議院比例代表選挙で
新たに公認候補予定者を発表し、高橋しんご氏（兵庫県
議員・関東地区歯科医師連盟推薦）の公認が決定した。

高橋しんご氏 公認決定
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　社会保障も疾病や介護の「予防」に重点が置
かれ、歯科界の役割はますます重要になります。
今年も連盟と先生方をしっかり後押しいたします。

参議院議員
山田 宏

　自民党本部女性局長に３度目の就任。女性医
療従事者の皆様の働き方改革の推進、統一地方
選・参院選の必勝に邁進して参ります。

参議院議員
三原 じゅん子

　歯と口の健康づくりを通じた健やな生活の実
現へのご尽力に感謝し、皆様とご家族のご多幸
を祈念致します。

参議院議員
中西 けんじ

　私達かながわ自民党は、常に県民の声に耳を傾け、
その声を政策に反映することで、すべての県民の信頼
にお応えできるよう、誠実に着実に政策を実行してま
いります。
　特に、歯科医師連盟様との連携をより一層強化して、
オーラルフレイルの啓発活動を広め、歯と口腔の健康づ
くりの推進に努め、県民の健康増進を図ってまいります。
　皆様方におかれましては、自民党に対する益々のご
支援ご協力を何卒よろしくお願い申し上げます。

会長
小此木 八郎

幹事長
土井 隆典

自由民主党神奈川県支部連合会

年 頭 挨 拶

◇日　時：平成31年２月7日（木） 午後６時
◇場　所：ロイヤルホールヨコハマ2Ｆ 「ヴェルサイユ」
◇会　費：5,000円（当日、受付にてお申し受け致します。）

申込
方法

別紙案内裏面の参加申込用紙にご記入のうえ、平成31年１月28日（月）
までに、神奈川県歯科医師連盟事務局までFAX（　 0120-681-786）
にてお申込みください。

予告
2019新春の集い～開催のご案内～

神奈川県歯科医師連盟
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　９月20日（木）にロイヤルホールヨコハマに
て、「平成30年度かながわ自民党歯科保健・医
療推進議員連盟（通称：オーラルフレイル対策
議員連盟）による勉強会が開催された。
　「勉強会」は午後７時より、磯本桂太郎県議と
長崎理事長の司会のもと行われた。はじめに、 
佐藤光議連会長（現茅ヶ崎市長）と市川喜久江
県保健医療局長がそれぞれ挨拶した。
　次に島村大参議院議員より「オーラルフレイ

ル対策の重要性が少しずつ
浸透されつつある」と報告
された。
　勉強会へと移り鴨志田義功
県歯副会長が「健康寿命延

伸に向けた歯科保健医療の
取り組み」と題し講演した。
　続いて「神奈川県歯及び
口腔の健康づくり推進条例改
正報告」がなされ、最後に、
小川久仁子県議の閉会の辞により勉強会は終了した。
　次に意見交換会が開催された。
　桐生秀昭県会議長をはじめ、鈴木駿介県歯会
長、鶴岡裕亮会長らより挨拶があり富田篤連盟
顧問の乾杯の発声で会が始まった。
　各地域の歯科医師会幹部と議員が同じテーブ
ルで分け隔てなく懇談を深め活発な意見交換が
なされ、最後に土屋松美県歯副会長の閉会の辞
により全日程を終了した。

　11月29日（木）午後４時より幹事会・DM会
合同会議が開催され、次いでデンタルミーティ
ングが行われた。180名を超える来場者があり、
長崎理事長の司会で盛況に行われた。小澤副会
長の開会の後、鶴岡裕亮会長、鈴木駿介県歯会
長、小此木八郎自民党県連会長、坂井学自民党
横浜市連会長の挨拶、その後来賓より高橋英登
日歯連会長、大越壽和東京都歯連会長から挨拶
があった。
　基調講演Ⅰでは、前厚生労働大臣の加藤勝信
自民党総務会長が「社会保障の将来見通しの中
での歯科の役割」と題して講演され、政府の打

ち出した骨太の改革と歯周
病健診、入院日数等の期待、
かかりつけ歯科医への期待
を伝えた。
　基調講演Ⅱでは、公益財
団法人がん研究会有明病院

歯科部長の富塚健先生が
「がん治療における口腔
機能管理の現在」と題し
て講演した。
　デンタルミーティング
は「健康寿命の延伸のた
めに」という題で話し合われた。座長として 
島村大参議院議員、副座長として宮坂副会長が
登壇し、高橋会長、富塚先生、島村大議員、 
山田宏議員と「健康寿命延伸のために」と題し
て活発な話がされた。最後に小川副会長の閉会
の辞で終了した。
　最後になりますが、このデンタルミーティン
グに応援に来られた、県内選出衆議院議員、参
議院の島村議員、中西けんじ議員、山田議員、
神奈川県議会議員、日歯連盟役員、都歯連盟役
員、県歯役員、県歯科衛生士連盟役員、他の方々
にこの場をお借りして謝辞を申し上げる。

オーラルフレイル徐々に浸透

デンタルミーティング IN かながわ

議連勉強会・意見交換会

幹事会・DM会合同会議同日開催

鶴岡会長の挨拶

報告する島村議員

幹事会・DM会合同会
議で説明する鶴岡会長

加藤勝信会長と一緒に

健康寿命とは、健康上の問題で日常生活が制限されることなく生活できる期間と定められています。
各都道府県別のデータは公表されています。公表している市町村もあります。
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一期目が満了となります。この間、私は政治
の側に立ち、会員の皆様、歯科医療行政、政
治の三者の関わりをつぶさに見て参りまし
た。また、厚生労働委員会筆頭理事、委員長
など多くの貴重な経験を積む中、「神奈川の
歯医者の国会議員」としての使命も明確に
なってきました。
　これまでの皆様のご支援に報い、二期目は
さらにさらに皆様のお役に立ちたいとの思い
を強くしています。今後も我が国の発展、歯
科界の発展に向けて全力で取り組む所存です
ので、本年も変わらぬご指導、ご鞭撻を賜り
ますようお願い申し上げます。
　結びに、神奈川県歯科医師連盟の今後ます
ますのご発展と皆様のご多幸を祈念し、新年
のご挨拶といたします。

　あけましておめでとうございます。神奈川
県歯科医師連盟の皆様におかれましては、お
健やかに、よき新春をお迎えのことと心から
お慶び申し上げます。また、平素は格別のご
高配を賜り、厚く御礼申し上げます。
　今年の７月に、参議院議員の任期６年、 

新年のご挨拶

これまでのホームページと併せて、本連盟の
活動報告や最新情報をお伝えします。

Facebook開設

http://www.kdrenmei2011.jp

神奈川県歯科医師連盟
ホームページ
神歯連盟

https://b-m.facebook.com/神奈川県歯
科医師連盟-1629111550500918/

神奈川県歯科医師連盟
フェイスブック
神奈川県歯科医師連盟フェイスブック

参議院議員　島村 大


